

**PARLONS ÉCONOMIE** Noémie Dumont

## **Une plateforme pour accompagner les jeunes parents lors de leur retour à la maison**

(Timing 6'50 et 5'49)



**Cette semaine dans Parlons Economie, votre rendez-vous en partenariat avec **la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève**, nous parlons innovation avec Khalid Wahmane, co-fondateur de Family Care et Gabrielle Loeb, business coach à Genilem Vaud-Genève**

Le projet Family Care a remporté le Prix du public 2021 via un vote sur le site internet de GENILEM, qui s'affaire à valoriser l'innovation. Family Care s'intéresse aux services de soin à domicile apportés aux jeunes parents et nouveau-nés.

Portée par Sabina Bramato, Albert Okuka Tambulu et Khalid Wahmane, la jeune entreprise genevoise souhaite accompagner l'arrivée d'un enfant dans une famille en mettant en lien cette dernière avec des professionnels en soins.

La plupart des services proposés sur la plateforme Lilly Life sont automatiquement remboursés par la LAMal tandis que certaines prestations s'orientent davantage vers le bien-être.